
PROCÈS VERBAL
Comité de direction 

Lundi 26 setepmbre 2022
VOTE DEMATERIALISE



ORDRE DU JOUR

VOTE DÉMATÉRIALISÉ

PROCÈS VERBAL
CODIR - 26/09/22

 Approbation PV dernier comité
 Frais d'arbitrage
 Commissions
 Frais de dérogations en foot animation

1.
2.
3.
4.

Mise en place d'un vote dématérialisé pour permettre la validation de points nécessaires
au bon déroulement de l'activité du District.
Les membres du Comité ont eu un délai de 4 jours pour effectuer leur vote (du jeudi 22
septembre 2022 au dimanche 25 septembre 2022 inclus).
16 membres ont exprimé leurs choix.

APPROBATION PV

OUI

NE SE PRONONCE PAS

87.5 %

12.5 %

Approuvez-vous le PV du dernier comité de direction du 27/08/2022 ? 



FRAIS D'ARBITRAGE

OUI

NON

NE SE PRONONCE PAS

75 %

18.8 %

Approuvez vous la hausse du barème de frais des arbitres, comme l'a fait la
Ligue pour les arbitres de Ligue : +3€ de frais d'équipement et barème
kilométrique de 0.40€ au lieu de 0.38 € ?

6.2 %

COMMISSIONS

OUI

NE SE PRONONCE PAS

81.3 %

18.7 %

Validez-vous la nomination de Philippe LEFEVRE en tant que président des
commissions Label et Formation des dirigeants ?

OUI

NE SE PRONONCE PAS6.2 %

Validez-vous l'intégration de Morgan POTARD en commission de formation
des éducateurs ?

93.8 %



OUI

NE SE PRONONCE PAS
12.5 %

Validez-vous l'intégration de Franck TRIQUENEAUX en commission de
formation des éducateurs ?

75 %
NON

12.5 %

OUI

NE SE PRONONCE PAS
12.5 %

Validez-vous l'intégration de Soraya BENKASSOU en commission Féminine ?

87.5 %

OUI

NE SE PRONONCE PAS
12.5 %

Validez-vous l'intégration de André MILLE en commission Féminine ?

87.5 %



OUI

NE SE PRONONCE PAS6.2 %

Validez-vous l'intégration de Mélanie PREVOST en commission Féminine ?

93.8 %

OUI

NE SE PRONONCE PAS
12.5 %

Validez-vous l'intégration de Florian DECHEF en commission Loisir et
diversification des pratiques ?

87.5 %

OUI

NE SE PRONONCE PAS
18.8%

Validez-vous l'intégration de Olivier DRUMONT en commission Détections -
sélections ?

81.2 %



STEFAN ISLIC 
PRÉSIDENT DU DISTRICT

ESCAUT DE FOOTBALL

Fin du vote du comité

CHRISTOPHE GABET
VICE-PRÉSIDENT

DISTRICT ESCAUT DE FOOTBALL

OUI

NE SE PRONONCE PAS6.2 %

Validez-vous l'intégration de Mickael OLIVIER en commission Détections -
sélections ?

93.8 %

OUI

6.2 %

Validez-vous l'intégration de Morgan HOUZE en commission Détections -
sélections ?

93.8 %
NON

OUI

Approuvez vous l'abaissement du coût de la dérogation de match en foot
animation de 15€ à 5€ ?

100 %


